

## OMUNICACIÓN SOCIAL

Dirección de Comunicación Social

Lunes, 4 de abril de 2022

## PARTICIPA PERSONAL DE LA SSCBC EN MACRO SIMULACRO

\* Se estima que, en el Macro simulacro estatal, participaron alrededor de 245 mil personas

MEXICALI.- Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC), participó en el Macro simulacro estatal, que se realizó en conmemoración del sismo del 4 de abril del 2010 en Mexicali.

La política de la actual administración es impulsar acciones de prevención, por ello, la importancia de establecer rutas de acción en caso de sismos.

Al marcar las 8:30 de la mañana, el personal que se encontraba laborando en las distintas oficinas de la SSC, recibió instrucciones por parte del personal de apoyo para desalojar el edificio, guardando la calma e identificando las rutas de evacuación cercanas, evitando utilizar ascensores.

La evacuación se realizó con las medidas indicadas y se resaltó la importancia de participar en los simulacros que se programan en los centros de trabajo.

En el caso del personal de SSC en el Estado, fueron un total de 609 personas, las que participaron en la actividad.

La SSCBC, está integrada por C4, Fuerza Estatal y el Instituto de Estudios de Prevención y Formación Interdisciplinaria; siguieron al pie de la letra las recomendaciones del personal voluntario para la evacuación de los edificios.

Mexicali, la capital de nuestro Estado, es una zona, con alta actividad sísmica, por lo que, la prevención, es de suma importancia.

Se estima que, en el Macro simulacro estatal, participaron 245 mil personas entre escuelas, autoridades de los tres niveles de gobierno, iniciativa privada y ciudadanía en general.